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議題２．公共施設再配置実施計画について

1）８つの公共施設再配置プロジェクトは、どのように
　 進めていくのか。

2）同プロジェクトについて、住民の理解を得ていくため
   には、当該施設利用者だけでなく、地域全体の住民の
   意見をきいていくべきと思うがどうか。

3）一色給食センターの再配置については、教育委員会と
　 してどのように考えているのか。

4）教育委員会は、公共施設再配置実施計画に合わせて
　 幼稚園給食の改善に取り組むべきと思うがどうか。

5）公共施設再配置実施計画では、学校施設が対象の４割
　 を占めている。再配置担当者を教育委員会と兼務にする
   ことで円滑な調整が図れると思うがどうか。

6）同計画をさらに実効性あるものにするために、市長を
　 トップとして、全ての部課について横断的な協議を強化
   するべきと思うがどうか。
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